

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Le nouveau logo de la Ville de Vaudreuil-Dorion finaliste au concours des Plumes d'excellence de l'Association des communicateurs municipaux du Québec

Vaudreuil-Dorion, le 12 avril 2023 – C'est avec fierté que la Ville de Vaudreuil-Dorion désire informer sa population que le projet de refonte de son identité visuelle, soumis au concours des Plumes d'excellence de l'Association des communicateurs municipaux du Québec (ACMQ), a été sélectionné parmi les trois finalistes dans la catégorie Identité visuelle, marketing territorial et image de marque. Ce concours met en lumière les initiatives des communicateurs municipaux et paramunicipaux à travers le Québec. Il a pour objectif de reconnaître le professionnalisme des membres, de promouvoir les meilleures réalisations et de favoriser l'essor de la profession.

Dévoilé en novembre 2022, le nouveau logo de la Ville remplace progressivement l'ancienne identité visuelle datant de la fusion des Villes de Vaudreuil et de Dorion. La signature graphique actualisée se veut plus dynamique et moderne, à l'image de ce qu'est devenue la Ville de Vaudreuil-Dorion.

« Tout le processus entourant la création de notre nouvelle identité visuelle s'est avéré une expérience fort positive et stimulante. Je tiens à souligner la créativité des firmes de graphisme ayant participé à notre concours, le professionnalisme des membres du comité de sélection et finalement la réaction de la population et de nos employés, qui ont si bien accueilli notre nouveau logo. Cet honneur, nous le partageons avec l'artisan de cette identité visuelle : Philippe Corriveau de la firme Tofubox, avec qui ce fut un privilège de travailler. Pour nous, être finalistes est déjà une victoire en soi », a déclaré la directrice du Service des communications, Mme France Lavoie.

Le projet présenté par la Ville de Vaudreuil-Dorion fait partie des 33 candidatures retenues parmi les 109 soumissions au concours cette année. Les gagnants seront connus à l'occasion du gala de l'ACMQ, qui aura lieu le jeudi 25 mai prochain à Saint-Hyacinthe.

C'est la troisième année que la Ville de Vaudreuil-Dorion se démarque au concours des Plumes d'excellence de l'ACMQ. En 2021, elle a remporté une plume d'excellence dans la catégorie Communication numérique / Sites et applications, pour son Réseau Mozaïk. Son projet Planification stratégique 2020-2025 destinée spécifiquement aux actions à être réalisées à l'interne pour le mieux-être au travail de son personnel avait aussi été finaliste, la même année, dans la catégorie Communication interne. En 2022, le microsite Sur Harwood avait également été sélectionné parmi les finalistes dans la catégorie Communication numérique / Sites et applications.